

(様式4)
令和元年12月6日

令和元年度 第2回 大阪市立豊新小学校 学校協議会 実施報告書

校園名 大阪市立豊新小学校
校園長名 藤原 義裕

日 時	令和元年12月3日(火) 午後7時00分~8時00分		
場 所	豊新小学校 2階会議室		
出席者	<p>委員など</p> <p>有田 三郎 (委員) 粉川 和美 (委員) 佐々木武志 (委員) 山本 由美子 (委員) 廣嶋 愛子 (委員) 生長 政彦 (委員) 奥田 博美 (委員)</p>		
校園	藤原 義裕 (校長) 栗原 元司 (教頭)		
区役所	岩槻 央子 (係長)		
議題	(1) 「運営に関する計画」中間報告について (2) 「全国学力・学習状況調査」について (4) その他		
協議要旨	協議の結果		意見の概要
	(1)	<p>「運営に関する計画」中間評価の取組内容については概ね妥当である。</p>	
		<p><input checked="" type="checkbox"/> 学校側 <input type="checkbox"/> 学校協議会委員 <input checked="" type="checkbox"/> 「運営に関する計画」中間評価に関して6つの施策を中心に進捗状況を説明した。年度末の校内調査や経年テストをもとに検討する項目もあるので、進捗状況を示すことのできない項目もあった。 <input type="checkbox"/> 「運営に関する計画」中間評価の取組内容については概ね妥当である。</p>	
	(2)	<p>「全国学力・学習状況調査」について</p>	
		<p><input checked="" type="checkbox"/> 令和元年度「全国学力・学習状況調査」の結果。分析から見えてきた成果・課題と今後の取組について報告した。 国語、算数いずれにおいても、平均正答率が大阪市平均・全国平均を下回った。基本的な読解力を苦手としている傾向が強い。この傾向は全国的に顕著になってきているが、本校では特に顕著であり、大きな課題と言える。 「国語の勉強は好きですか」の問い合わせについて</p>	

		<p>は、大阪市平均・全国平均を大きく上回る結果が出ていることから、学習に関する苦手意識は顕著ではないが、正答率の数値としては芳しくない結果が出ている。</p> <p>□民生委員の改選が12月に行われた。町会長が代わっているところがあるので、漏れがないように周知していただきたい。</p> <p>○11月5日付で、保護者に手紙を配布した。内容はSNS関連のものである。本校の児童数人が、保護者の承諾なしでSNSに顔写真や動画などを投稿している事実が判明したので、注意喚起の手紙を配布した。特に6年に多かったので、11月24日の学習参観時に臨時の保護者説明会を開き、担任と教頭が経緯を説明し、スマホ、携帯電話の扱い方に関して再度、管理を徹底していく様子に、保護者は一様に、関心を持って話を聞き、協力体制が組めたと感じられた。</p> <p>□子どもたちがSNSに興味を持つてしまうのは、根本的にもっと関わってほしい、かまってほしい、声を聞いてほしいという願いが、なかなか充足されないからではないだろうか。大変だと思うが、先生も親も地域のものももっと子どもたちに関わって、声を聞いてあげることが大切だと思う。また、一番大切なことは何なのか。あれもこれも学校が背負い過ぎてる感がある。学校として、一番大切なことは何なのか、突き詰めて考えることも必要なのではないか。</p>
協議資料		<ul style="list-style-type: none"> ・学校協議会次第 ・「運営に関する計画」中間評価 ・「学力状況把握シート」
備考		<p>傍聴者[1]名</p> <hr/>